

Andrej Kolesnikov
21F.403
25. Feb 2002

Rotkäppchen rennt (nach "Lola rennt")

Es war einmal vor vielen vielen Jahren eine kleine Dirne, die das Rennen sehr gern hatte. Ihre Haare waren hochrot, und darum hieß sie Rotkäppchen. Eines Tages, als Rotkäppchen zu Hause fernsah, klingelte das Telefon:

"Rotkäppchen," sagte es.

"Hallo Rotkäppchen! Hier ist deine Mutter! Ich brauche deine Hilfe! Der böse Wolf hat mich entführt! Er will, dass ..."

"Rotkäppchen!" unterbrach sie der Wolf. "Hier ist der böse Wolf. Wenn du mir DM 100,000 nicht in zwanzig Minuten gibst, werde ich deine Mutter fressen! Vergiß nicht – nur zwanzig Minuten!"

Rotkäppchen konnte kaum seinen Ohren trauen:

"Meine arme Mutti ist die Geisel des bösen Wolfs geworden! So was gibt es nur in Märchen! Wer könnte mir helfen? Ich brauche DM 100,000 sofort. Wer hat so viel Geld?!"

Und Rotkäppchen versuchte sich an alle Leute, die es kannte, zu erinnern:

"Wer? Wer? ...Wer? ... Wer? ...Wer?... Oma...Opa...Jäger...Oma...Opa...Oma... Jäger...Oma...Oma...Oma!!!"

Rotkäppchen beschloß seine Großmutter ums Geld zu bitten. Es lief sofort vom Haus hinaus. Unterwegs war Rotkäppchen einem Radfahrer begegnet:

"Guten Tag," sprach der Radfahrer zu Rotkäppchen, als es weiter rannte, "brauchst du ein Fahrrad?"

“Nee,” antwortete Rotkäppchen.

“Ein spezieller Preis für dich: DM 50, wie neu!”

“Aber es ist gestohlen.”

“Na und! Wollen wir um die Wette?”

“Laß mich in Ruhe!”

Und so fuhr der enttäuschte Radfahrer weg. Rotkäppchen lief aber fort und sah sehr resolut aus. Es fühlte keine Müdigkeit, weil es seine Mutter retten wollte.

Als es das Haus seiner Großmutter erreichte, klopfte Rotkäppchen an die Tür. Aber niemand meldete sich. Dann drückte Rotkäppchen auf die Klinke, machte die Tür auf und ging hinein.

“Aaaaaaaaaa!” schrie Rotkäppchen, als es seine tote Oma auf dem Boden auffand.

“Fünf mal vier macht ... ZWANZIG!” sagte der Jäger, als er diesen Schrei hörte, während er am Haus der Großmutter vorüberging. Er lief ins Haus hinein und fragte Rotkäppchen, was passiert sei. Nachdem er Rotkäppchens Geschichte gehört hatte, riet er ihm Omas Lebensversicherung zu nehmen und dieses Geld dem Wolf als Lösegeld zu geben. Damit hätte es seine Mutter zurück bekommen können.

Das war genau, was sie zusammen taten. Zum Glück war Großmutter's Leben genau für DM 100,000 versichert, und sie wollten dem Wolf das geld schon geben, aber sie hatten sich ein bisschen verspätet. Der Wolf hatte nicht mehr warten wollen und hatte die Mutter schon gefressen. Natürlich schlug der Jäger ihn sogleich tot und schnitt ihm den Bauch auf, aus dem Rotkäppchens Mutter sofort heraussprang, heil und unversehrt. Dann heiratete Rotkäppchen den Jäger. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie heute noch glücklich.